
  
 
 
 
 
  

                                    
  
  
  

　 時代や、社会の流れは、これまで私たちが経 　 一年生にとっては初めてのことばかりで、戸惑
験したことのないスピードで変化して います。ま うこともたくさんありますが、先生のお話をしっか

 た 、 そ の 変 化 も 、 と て も 大 きな も の に な っ て い ま り聞いて準備も片付けもしています。
す。そんな時代に生きる子どもたちに、生き抜く 　 先日は、真美ヶ丘第一小学校から栄養職員の
力を付けるためには、「豊かな人間性」などの、 先生に来ていただいて、給食のお話を聞かせて

 昔から時代を超えても変わらない価値のあるも いただきました。
の【不易】を大切にしながらも、時代の変化とと 　 調理員さんはどんな風に給食を作ってくれて
もに変えていく必要性があるもの【流行】には素 い るの かがわ かる動画を 見た り、 実際に使って

 早く対応していくことが重要であると考えます。 いるスパテラを見せてもらったりしました。そのス
　 学校でも自分を律し、ほかの人と協調しなが パテラは自分たちの身長ほどもあって、びっくり

 ら「人を思いやる心」「感動する心」を大切にし、 していました。
豊かな人間性を付けること、そして、どんな時代 　 今までは給食の時にスプーンを使って食べて
になっても、自分で課題を見つけ、自ら学び、考 いましたが、今年度途中より、お箸が準備される
え、主体的に判断して「よりよく問題を解決する そうです。スタートの時期は未定ですが実際に使

 力」を付けることを大切にして取り組んでいきた うようになればまたご連絡します。
 いと考えています。　

　 日々の教育活動の中で、しっかりと子どもと向
き合い、子どもがキラキラ輝く学校をめざして取
り組んでまいりたいと思います。本年度もご理解

 とご協力をお願いいたします。
 
 
 

　 ４月２４日（水）に学習参観とＰＴＡ総会、学年
懇談会をおこないました。足下の悪い日となって
しまいましたが、たくさんの保護者の方に来校し
ていただき、大きな混乱もなく終えられました。感

 謝申し上げます。
　 参観では、たくさんの方に見守られ、頑張って
いる姿を見せていた子どもたちに、おうちでも励
まし や お褒 め の 声を か け てい ただい たこ とと 思
います。その声かけがますます子どもたちのやる
気につ ながって いきます。今後ともよろしくお願

 いします。
　 ＰＴＡ総会は久しぶりに参集して開催されまし
た。保 護者の 方と 、教 職員が 子ども のたちの た
めに集まる貴重な機会となりました。ありがとう
ございました。
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